

ABSTRAK

Nadia Rahayu, 2014 SKRIPSI. Judul: “Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Struktur Modal Antara Perusahaan Manufaktur PMA Dan PMDN Yang Terdaftar Di BEI Periode 2008-2012”

Pembimbing : Drs. Agus Sucipto, MM.

Kata Kunci : Struktur Modal, Risiko Bisnis, Likuiditas, Struktur Aktiva, Pertumbuhan Perusahaan, PER, Profitabilitas, dan Kepemilikan Manajerial.

Struktur modal sangat penting bagi perusahaan karena menyangkut kebijakan penggunaan sumber dana yang paling menguntungkan. Sumber dana dapat diperoleh dari sumber internal dan sumber eksternal. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh risiko bisnis, likuiditas, struktur aktiva, pertumbuhan perusahaan, PER, profitabilitas, dan kepemilikan manajerial baik secara parsial maupun secara simultan serta untuk menganalisis perbedaan pengaruh struktur modal antara perusahaan manufaktur PMA dan PMDN.

Pengujian ini dilakukan menggunakan regresi linier berganda dengan melakukan uji-t, uji-f, dan koefisien determinasi (R^2) serta mempertimbangkan uji asumsi klasik yaitu normalitas, autokorelasi, heteroskedastisitas, multikolinearitas.

Dari hasil analisis secara parsial perusahaan PMA variabel RISK, GROW, PER, ROA, Kepemilikan Manajerial tidak berpengaruh terhadap variabel Struktur modal. Sedangkan variabel Struktur Aktiva berpengaruh signifikan terhadap variabel Struktur modal dan variabel CR berpengaruh negatif signifikan terhadap variabel Struktur modal. Perusahaan PMDN variabel RISK, CR, Struktur Aktiva, GROW, PER, Kepemilikan Manajerial tidak berpengaruh signifikan terhadap variabel Struktur modal. Sedangkan variabel ROA berpengaruh negatif signifikan terhadap variabel Struktur modal. Secara simultan variabel perusahaan PMA dan PMDN mempengaruhi secara signifikan terhadap Struktur modal. Besarnya pengaruh tersebut adalah 35,5% dan sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian. Hasil pengujian *Independent Sample T-test* antara variabel perusahaan PMA dan PMDN menunjukkan kedua varian sama dan ada perbedaan antara rata-rata RISK, CR, Struktur Aktiva, GROW, PER, Kepemilikan Manajerial.